

# *Wayde Van Niekerk: He soñado con esta medalla desde siempre*

---



Pretoria, 15 ago (RHC) El nuevo campeón olímpico y recordista mundial en los 400 metros, el sudafricano Wayde Van Niekerk, confesó hoy luego de ganar el oro en Río que había soñado con esta medalla de oro desde siempre.

Así lo destacan aquí medios de difusión locales, que dedicaron todos los espacios de este lunes a reseñar la hazaña deportiva del joven velocista, quien expresó su confianza en que podría conseguir tal resultado.

Con la marca de 43.03 segundos establecida anoche (madrugada del lunes, tiempo en Sudáfrica), Van Niekerk, de 24 años, hizo añicos el récord en poder del estadounidense Michael Johnson (43.18) desde 1999.

Wayde tuvo un logro excepcional. Celebramos su hazaña, dijo Donald Liphoko, director general interino del Sistema de Comunicación e Información del Gobierno.

Mientras, el primer ministro de Free State, Ace Magashule, también felicitó a Van Niekerk, "por representar muy bien tanto al país como a la provincia en los Juegos Olímpicos".

Sensacional, escribió en su cuenta de Twitter el ministro de Deportes, Fikile Mbalula, tras conocer la

victoria.

Por su parte, Odessa Swarts, excorredora y madre del campeón, comentó vía telefónica a News24 desde Río, "no puedo describir cómo me siento. Es algo que no se puede explicar (...) No es todos los días que un sudafricano sale y rompe un récord mundial".

Van Niekerk, campeón mundial en la distancia, se convirtió antes de llegar a Río en el primer corredor en bajar de los tiempos de referencia en los 100, 200 y 400 metros, y ahora hace historia al darle, además, la primera medalla de oro al equipo de la nación arcoíris en tierra carioca.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102922-wayde-van-niekerk-he-sonado-con-esta-medalla-desde-siempre>



**Radio Habana Cuba**